
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第１回津島警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年２月 20日（木）午後２時から午後４時まで 

津島警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 11名（定数 12名） 

渡邉 みづえ会長 山田 泰司副会長 有本 誠二委員 

米山 由美委員  滝川 林弥委員  山田 英登委員 

水谷 直司委員  浅井 治行委員  青木 啓委員 

河村 美穂委員  佐藤 有香委員 

２ 警察署員９名 

  小林署長     蒔田副署長   久野警務課長 

  杉本会計課長代理 廣生活安全課長 伊藤地域課長 

  近藤刑事課長   山田交通課長  佐野警備課長 

３ 有識者等 

  なし 

１ 会長及び副会長の選出等 

  委員の互選により、渡邉委員を会長に選出し、会長は山田委員を副会長に指

名した。 

２ 会長挨拶 

３ 署長挨拶 

４ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

  ア 前回の協議事項 

   交番・駐在所に勤務する警察官に期待すること 

 イ 前回の意見・要望 

    警察官が巡回連絡やパトロール等の活動をする際に、地域住民との会話 

を増やして顔が見える関係をつくってほしい。 

  ウ 施策推進状況 

・ 小学生の登下校の時間に合わせて挨拶や声掛けを実施した。 

・ ロールプレイング形式で巡回連絡教養を実施した。 

・ 交番等広報紙の配布先を増やした。 

・ 交番等広報紙コンテストを実施し、作成能力の向上を図った。 

５ 協議事項 

  自転車利用者に対する交通事故防止対策 

６ 発言の要旨 



 

様式第９（続紙） 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 

・ 小学生に交通教室で自転車の乗り方を教えていると聞いた。中学生や高

校生にも繰り返し交通ルールを教えてほしい。 

・  自転車と歩行者の人身事故で数千万円の支払い事例がある。事例を挙げ

て伝えることが大事だと思う。 

・ 自転車は車道を通行するとなっているが、自転車が通行する場所が悪路

で通行しにくいと事故になる可能性が大きくなる。道路の整備も必要だと

思う。 

・  『止まれ』等の道路表示が見えにくくなっている場所は早期に塗りなお

してほしい。そうすることで事故を防ぐことになる。 

・ 自転車に乗りながらスマートフォンを見ていたり、一時停止を止まらな

い人が多いのでしっかりと指導取締りをするべきだ。 

・  自転車に乗っている年配の人の中には後ろにいる車に気づかない人が多

い。また、後ろを見ずに横断する人や、ふらついている人もいる。そのよ

うな人を見かけたら、かもしれない運転が必要である。 

・ ヘルメットをかぶっていない人に注意することも必要だが、ヘルメット

をかぶっている人を見かけたらほめてあげてほしい。 

・  外国人実習生は日本で生まれ育った人ではないので日本の交通ルールを

知らない。外国人に対する教養をしてほしい。 

・  中高生が親と一緒に自転車を買いに行く時に自転車店で交通ルールが学

べるようになれば良いと思う。 

７ 意見・要望 

  悪質な自転車利用者に対して取締り、指導警告 

事故事例を示しながら、小学生だけでなく、中高生や高齢者に交通ルールの

周知徹底 

８ その他 

(1) 講堂前に｢令和６年能登半島地震愛知県警察災害派遣活動紹介｣等を展示 

し、出席委員が閲覧した。 

(2) 会議後、出席委員が交番等広報紙コンテストに参加した。 

(3) 次回開催予定 

令和７年５月下旬頃 

 

 


